

**EN CORTO****SE ANOTAN 530 A ELECCIÓN JUDICIAL**

Según el último corte hecho por la Comisión Especial para el Proceso de Selección de Jueces y Magistrados del Congreso local, se han inscrito 530 personas.

El registro de aspirantes, que puede ser físico o virtual, concluye este 31 de enero. Cada uno de los tres comités de Evaluación debe integrar un listado de las 10 personas mejor evaluadas para cada uno de los cinco cargos en juego del Tribunal de Disciplina Judicial (50), y de seis personas para cada uno de los 135 jueces y magistrados (810). ● Omar Díaz

ARCHIVO EL UNIVERSAL

